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КОРРУПЦИОННЫЕ  РИСКИ 

 

Рассмотрены функции государственных служащих (по контролю и 

надзору, управлению государственным имуществом, оказанию 

государственных услуг, разрешительные и регистрационные), имеющих 

наибольший коррупционный потенциал. Предложены пути по снижению 

возможных коррупционных рисков. Даны рекомендации по проведению 

оценки коррупционных рисков, возникающих при реализации функций 

государственных служащих и сотрудников государственных компаний. 

Уточнено содержание понятий «степень свободы принятия решений» и 

«интенсивность контактов с гражданами и организациями». 

 

Ключевые слова: коррупционные риски, функции государственных 

служащих, коррупционный потенциал 

 

 

Sechkarev G.I. 

Kostroma, KSU named after N.A. Nekrasov 

 

CORRUPTION RISKS 

 

The functions of public servants (Control and Supervision, State Property 

Management, provision of public services, licensing and registration) that have 

the highest potential for corruption. The ways to reduce the potential risks of 

corruption. Recommendations on the assessment of corruption risks involved in 

implementing the functions of civil servants and employees of state-owned 

companies. Clarified the concept of "degree of freedom of decision-making" and 

"intensity of contacts with individuals and organizations."  
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